

Arche Newsletter Oktober 2023

Liebe Mitglieder des Freundeskreises „Die Archen im Elbtal“ e.V.,
Werte Freunde, Sponsoren, Förderer und Unterstützer,
hier nun wieder das Neuste von den Archen Dresden und Meißen
sowie unserem Freundeskreis:

Wir sagen ganz herzlich DANKE!!!

Es ist vollbracht. Die neue Profi Küche in der Arche Dresden ist installiert. Durch das Unternehmen CASA Dresden GmbH & Co. KG wurde vorher die alte Küche abgebaut und fachgerecht entsorgt. Die ASCOBLOCK Gastrogerätebau GmbH in Cossebaude, unter der Geschäftsführung unseres Vereinsmitgliedes, Dipl. Kfm. Johannes Wilhelm, hat dann die neue Profi Küche fachgerecht eingebaut, nachdem uns das Unternehmen einen sehr freundlichen Preis gestaltete.



Kochen und backen macht den Kindern besonders viel Spaß und erst recht in der neuen Küche



Schick und modern sieht sie aus.



Damit macht das Kochen Spaß

Danke sagen wollen wir auch den Unternehmen Elektro Ortelt GmbH für die Installation der Elektrotechnik und Habelt Haustechnik für den Bereich Gas, Wasser, Sanitär. Beide Firmen unterstützen uns seit Jahren und sind uns ein treuer Partner.

Eingefädelt und betreut wurde das ganze Projekt von unserem Vereinsvorsitzenden Willy Dany. Auch ihm gilt der besondere Dank der Kinder und Eltern der Arche Dresden.



Edelstahl, Cerankochfelder und eine moderne Spüle das ist höchstes Niveau in der neuen Küche der Arche Dresden.

Ein ganz herzliches Dankeschön geht nochmals an alle beteiligten Unternehmen und Vereinsmitglieder für die tolle Arbeit. Unsere Kinder werden es zu schätzen wissen.

Und nochmals ein herzliches Dankeschön

Geht an das Unternehmen Baumpflegedienst Julian Schulze aus Dresden-Cossebaude. Er und seine Mitarbeiter haben den Baum- und Buschbestand auf dem gesamten Außengelände auf ein normales Maß zurückgestutzt. Das war auch dringend notwendig, wurde doch seit Jahren auf diesem Gelände nichts mehr gemacht. Die Männer ließen sich auch durch den ganztägigen Regen nicht von ihrem Tun abhalten und leisteten eine Super Arbeit. Vielen Dank nochmals.



Was sind unsere nächsten Aufgaben?

In den nächsten Wochen wird auf dem Außengelände der Arche Dresden ein Gartenhaus aus Metall auf einem stabilen Fundament errichtet, damit all die Roller, Fahrräder und Gartengeräte nicht mehr in der Personaldusche gelagert werden müssen. Die Firma Spielplatzwelt GmbH Königstein hat sich bereit erklärt diese Arbeiten zeitnah zu übernehmen. Dann können auch der neue hochwertige Elektro- Rasenmäher, die Heckenschere nebst den dazu gehörenden Akkus, dort gelagert werden. Willy Dany hatte kürzlich alles preiswert besorgt.

In Meißen sind wir dabei die Kleiderkammer räumlich zu vergrößern, um all die vielen Kleiderspenden ordentlich und sachgerecht lagern zu können. Außerdem wird die Treppe zu diesen Räumlichkeiten verbreitert, so dass die Kammer gefahrlos begehbar ist. Auch werden kleinere Reparaturarbeiten an der Fassade des Hauses in Meißen durchgeführt.

Es gibt also immer etwas zu tun. Packen wir es gemeinsam an.

Das war wieder einmal das Neueste und das Zurückliegende aus den Archen Dresden und Meißen. Lasst uns alle gemeinsam auch in Zukunft weiter zielorientiert zusammenarbeiten, um unser Motto immer wieder mit Leben zu erfüllen:

Kinder brauchen starke Partner, die Zukunft möglich machen

Impressum

Redaktionsschluss: 4. Oktober 2023

Verantw. f. d. Inhalt: Rolf Hilbig

Fotos: Maraike Meinert Rolf Hilbig

Telefon: +49(0)151-14900056

Technische Gestaltung: Mario Hilbig

Freundeskreis „Die Archen“ im Elbtal e.V.
Dresdner Straße 11a, 01156 Dresden

E-Mail: service-marketing@t-online.de
Internet: www.arche-elbtal.de

Telefon: +49(0)151-14900056

Vorstandsvorsitzender: Willy Dany
Stv. Vorstandsvorsitzender: René Giese
Geschäftsführer: Rolf Hilbig
Vereinsregister: Amtsgericht Dresden VR 5371

Spendenkonto: Volksbank Raiffeisenbank Meißen
Großenhain eG.

IBAN: DE83 8509 5004 7777 7710 05
BIC: GENODEF1MEI